

# ERLEBNIS GEBURT.



Die Geburt eines Kindes ist eine grossartige Erfahrung im Leben einer Frau. Welche Mutter möchte nicht die beste Versorgung für sich und ihr Baby? Dies beinhaltet die persönliche und kompetente Betreuung durch das Fachpersonal genauso wie modernste Versorgungsmöglichkeiten in einer angenehmen, behaglichen Umgebung. Die Verantwortlichen der Hirslanden Klinik Aarau sind sich dieser besonderen Umstände bewusst. «Mit unserer neuen Geburtenabteilung haben wir in der Klinik Im Schachen ein Umfeld geschaffen, in welchem sich die jungen Familien besonders wohl fühlen sollen», sagt Direktor André Steiner. «Als Privatklinikunternehmen vereinigen wir die Versorgung und Sicherheit eines Spitals und den ausserordentlichen Service eines Hotels unter einem Dach. Schliesslich sollen die jungen Mütter die wohl ereignisreichste Woche ihres Lebens in vollen Zügen geniessen können und sich und ihr Baby gut um-sorgt wissen.»

## **Wolfgang Amadeus in unserer Geburtenabteilung ...**

Seit der Eröffnung der neuen Geburtenabteilung im Herbst vergangenen Jahres schaltet die Hirslanden Klinik Aarau periodisch Inserate in der Aargauer Tageszeitung. Hier werden die Namen aller Babys publiziert, welche in den vorangegangenen Tagen das Licht der Welt erblickten. Begleitet werden die Namensnennungen jeweils mit einer aktuellen Begebenheit aus der Geburtenabteilung.

## **Erlebnis Geburt in der Hirslanden Klinik Aarau – nur für Frauen mit Zusatzversicherung?**

Sie sind allgemein versichert, möchten Ihr Baby bei uns zur Welt bringen und alle Annehmlichkeiten einer Privatklinik geniessen? Kein Problem, erkundigen Sie sich nach unseren Tarifen – wir beraten Sie gerne:  
T 062 836 70 15.

